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Landes-Sport-Bund  Niedersachsen 

Texte in Leichter Sprache 

 

Informationen für den Text: 

 

Der Landes-Sport-Bund Niedersachsen ist ein langes Wort. 

Wir schreiben: LSB. 

Das kann man leichter lesen. 

 

Wenn im Text schwere Wörter stehen: 

Wir erklären sie. 

 

Wir benutzen im Text die männliche Form. 

Zum Beispiel: Sportler 

Das kann man leichter lesen. 

Wir meinen damit aber immer: Männer und Frauen 
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Der LSB 

 

 

 

Der LSB vertritt den Sport in der Politik. 

Das bedeutet: 

Der LSB setzt sich für den Sport in der Politik ein. 

Der LSB setzt sich für den Sport in Niedersachsen ein. 

Das nennt man auch: 

Sport-politischer Interessen-Vertreter 

 

Damit der LSB seine Aufgaben gut machen kann: 

Der LSB hält sich an Regeln. 

Die Regeln stehen in der Satzung vom LSB. 

 

Und es gibt ein Gesetz für den Sport. 

Das Gesetz heißt: Sport-Förder-Gesetz. 

Der LSB hält sich an das Sport-Förder-Gesetz. 
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Der LSB hat viele Ideen für den Sport in Niedersachsen. 

Der LSB macht viele Vorschläge für Sport-Programme. 

 

Der LSB möchte: 

Jeder Mensch kann beim Sport mitmachen. 

Das bedeutet: 

 Junge und alte Menschen 

 Arme und reiche Menschen 

 Menschen mit Behinderung 

 

 

 

Der LSB arbeitet für: 

 Sport-Bünde 

Sport-Bünde ist die Mehrzahl von Sport-Bund 

 Landes-Fach-Verbände 

Verbände ist die Mehrzahl von Verband. 

Verband bedeutet hier:  

mehrere Bereiche haben sich zusammen geschlossen. 

 Vereine 
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Der LSB arbeitet in den Bereichen: 

 

 

 

 Bildung 

 Sport-Entwicklung 

 Sport-Jugend 

 Sport-Politik 

 Geld-Verteilung 

 Verwaltung 

 

 Olympia-Stütz-Punkt Leistungs-Sport 

Ein Olympia-Stütz-Punkt ist eine Service-Stelle. 

Die Service-Stelle ist für Trainer und Sportler. 

 

Dort gibt es zum Beispiel: 

- Sport-medizinische Angebote 
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- Beratung für den Beruf 

- Beratung für die Schul-Lauf-Bahn 

- Sport-Wissenschaftliche Betreuung für das Training 

Sport-Wissenschaft bedeutet: 

So kann man sich im Sport immer weiter verbessern. 

 

 Organisations-Entwicklung 

Der LSB ist eine große Organisation. 

Organisations-Entwicklung bedeutet: 

Die Wünsche der Menschen an den Sport ändern sich. 

Eine Organisation muss mit der Zeit gehen: 

- Die Sport-Angebote müssen sich ändern. 

- Die Sport-Angebote müssen zu den Wünschen passen. 
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Der LSB informiert deshalb die Mitarbeiter in den Sport-Vereinen. 

Und die Mitarbeiter in den Landes-Fach-Verbänden. 

Wenn die Mitarbeiter Fragen haben: 

Der LSB beantwortet die Fragen. 

 

 

 

Der LSB hat viele Mitglieder. 

Mitglieder sind Einzel-Personen. 

Oder Vereine. 
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Der LSB muss alles gut organisieren. 

Das bedeutet: 

Der LSB braucht Mitarbeiter. 

Jeder Mitarbeiter hat bestimmte Aufgaben. 

 

 

Der LSB ist Träger  

 

Das Wort Träger hat mehrere Bedeutungen. 

Es bedeutet hier: 

 Der LSB hat Angebote für den Sport 

 Der LSB hat Mitarbeiter für den Sport 

 Und der LSB hat Orte für den Sport 

 

Es gibt die Sport-Akademie 

In einer Sport-Akademie lernt man viel über Sport.  

Dazu gehören die Stand-Orte: 

 Hannover 

 Clausthal-Zellerfeld 

 

Und es gibt den Olympia-Stütz-Punkt Niedersachsen 

und das LOTTO Sport-Internat. 

Der Olympiastützpunkt Niedersachsen ist in Hannover. 

Da werden sehr gute Sportler betreut. 
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Die Leistungen vom LSB 

Der LSB bietet seinen Mitglieds-Vereinen diese Leistungen an: 

 Einen Sport-Versicherungs-Vertrag für Vereins-Mitglieder. 

Die Mitglieder sind dann versichert. 

Zum Beispiel: bei einem Sport-Unfall beim Training 

 

 

 

 Ein Leistungs-Paket vom Gema-Vertrag 

Die Gema ist eine Musik-Organisation. 

Das bedeutet: 

Die Gema vertritt die Rechte von vielen Musikern. 

Zum Beispiel: 

Jemand möchte auf einer Veranstaltung Musik spielen. 
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Er sagt der Gema: 

Ich möchte diese Lieder abspielen. 

Er bezahlt dafür Geld an die Gema. 

 

 

 

 

 

Einen Teil vom Geld bekommen dann die Musiker für ihre Musik. 

 

Wenn man nichts bezahlt: 

Man kann eine Geld-Strafe bekommen. 

 

Der LSB hat einen Vertrag mit der Gema. 

Der LSB zahlt jedes Jahr Geld dafür. 

Deshalb dürfen alle Sport-Vereine die Musik spielen. 

 

 Eine Absicherung für die Übungs-Leiter in Vereinen. 

Eine Absicherung ist hier: ein Versicherungs-Vertrag 

Es gibt im Notfall bis 2400 Euro in einem Jahr. 

Der Versicherungs-Vertrag ist mit der VBG abgeschlossen. 

VBG ist die Abkürzung für: 

Verwaltungs-Berufs-Genossenschaft 
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 Der LSB gibt Geld für Übungs-Leitung und Trainer. 

Die Übungsleitung und Trainer müssen eine Ausbildung haben. 

 

 Der LSB fördert neue Sport-Stätten. 

Das bedeutet zum Beispiel: 

Der LSB gibt Geld dafür. 

 

 

 Der LSB hat ein Förder-Programm. 

Das Förder-Programm heißt: 

Kooperation Schule und Sport-Verein 

Kooperation ist ein schweres Wort. 

Kooperation bedeutet hier: 

Zusammen-Arbeit zwischen einer Schule und einem Sport-Verein 
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 Der LSB bietet Angebote zur: 

- Ausbildung 

- Fortbildung 

- Weiter-Bildung 

 

Die Angebote sind für die Übungs-Leitung und Trainer. 

Und für Personen aus den Vereins-Vorständen. 

 

 

 

 Der LSB und Sport-Bünde beraten Vereine 

 

Sport-Verwaltung 

 

Die Geschäfts-Stelle vom LSB ist im Sport-Park Hannover. 

Das ist die Adresse: 

Sportpark Hannover 

Ferdinand-Wilhelm-Fricke Weg 10 

30169 Hannover 
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Im ganzen Land gibt es Sport-Bünde. 

Sport-Bünde ist die Mehrzahl von Sport-Bund. 

Es gibt 47 Sport-Bünde. 

Mit vielen Mitarbeitern. 

Die Mitarbeiter arbeiten haupt-beruflich. 

Das bedeutet: 

Die Mitarbeiter arbeiten den ganzen Tag. 

 

 

 

 

Es gibt 18 Sport-Regionen. 

Alle 18 Sport-Regionen bieten den gleichen Service an. 

Service ist ein schweres Wort. 

Service bedeutet: 

Alle Sport-Regionen machen die gleichen Angebote. 

 

Zur Sport-Verwaltung gehören: 

 die Geschäfts-Stelle vom LSB 

 die Sport-Bünde  

Der LSB hat etwa 9700 Mitglieds-Vereine. 


